



Lutherstadt Wittenberg, 6. Juni 2014

Liebe Kirchenführerinnen, Kirchenhüter und Seelsorgende!

Unser Projekt nimmt Gestalt an:

Kirche 3Ds:

3 Tage Offene Kirche in Gräfenhainichen  
zum MELTI-Musikfestival in Ferropolis

Es freut mich sehr, dass Sie dabei sind und sich bereit erklärt mitzuwirken, um die Kirche von Gräfenhainichen als „Ort der Stille“ für die MELTI-Festivalgäste offen zu halten. Ganz herzlichen Dank dafür! Wir sind inzwischen mehr als 12 Freiwillige aus Kemberg, Kropstadt, Axien, Gorsdorf, Klöden, Wittenberg, Berlin, Bad Schmiedeberg, Labrun... und natürlich Gräfenhainichen.

Wir werden einen Raum im Pfarrhaus (Kirchplatz 3) als „Basislager“ (Büro und Toiletten) haben. Parkmöglichkeiten gibt es ganz nahe in der Karl-Liebknecht-Str.

Ich selbst werde die gesamten 3 Tage vor Ort sein und sozusagen im Hintergrund zur Verfügung stehen. Da ich nichts Anderes gehört habe, gehe ich davon aus, dass Sie jeweils zu den Dienstzeiten anreisen, für die Sie sich eingetragen haben - ist das richtig? Hat jemand Bedarf an Übernachtung? Die Zusage für die Übernahme der Fahrtkosten liegt inzwischen vor. Auch für Mittag und Abendbrot wird gesorgt (Frühstück nach Bedarf - bitte mir Bescheid geben).

Für die Schichtwechsel um 14 und 18 Uhr möchte ich jeweils zu einem geistlichen / kirchenraumpädagogischen Impuls einladen. Um 22 Uhr endet der Tag (Freitag & Samstag) mit einem Taizé-Gebet. Der Dienstplan ist nach jetzigen Stand anbei. Über die dortigen Eintragungen hinaus haben sich weitere 4 Leute gemeldet, die noch nach Bedarf Dienst tun können.

Anbei sende ich alle Informationen mit, die ich von der Stadtkirche in GHC habe, damit Sie sich schon einstimmen können. Das Falblatt gibt einen guten Überblick.

Als KirchenhüterInnen werden wir vermutlich das eine oder andere Objekt vor Ort noch genauer gemeinsam betrachten können.

Haben Sie noch Fragen? Sie erreichen mich während dieser 3 Tage mobil unter 0179-2816481. Ansonsten wie gewohnt unter 03491-409731 (bitte AB nutzen).

Ich freue mich auf unser Wiedersehen in der Paul-Gerhardt-Stadt Gräfenhainichen!  
Herzliche Grüße,

Ihre

Pastorin Anika Scheinemann-Kohler

P.S: Der diesjährige Kirchenführertag, den wir mit der Akademie fürs Ehrenamt für den 20.9.2014 in Zahna geplant hatten, muss leider ausfallen wegen des Kirchenkreisfestes. Er findet im nächsten Jahr am 19. Sept. 2015 in Zahna statt (geplant).